
平成28年第１回教育委員会議事録

開会日時 平成28年１月21日（木） 午後３時00分

閉会日時 平成28年１月21日（木） 午後３時18分

場 所 岡崎市役所東庁舎２階大会議室

出席委員 福應 謙一 櫻井 敬子 土屋 武志 小出 義信 髙橋 淳

説明のため出席した職員

横山教育部長 安藤教育監

鈴木教育部次長兼総務課長 鈴木教育部次長兼施設課長 加藤学校指導課長

小野社会教育課長 春日井給食管理室長

議事録指定職員

神尾総務課主幹

渋谷総務課主任主査

議案

１ 岡崎市通学路交通安全プログラムの公開について

２ 岡崎市社会教育委員の委嘱について

（議題等及び議事の要旨）

■日程第１ その他

(1)岡崎市通学路交通安全プログラムの公開について

学校指導課長 議案書等により説明

福應委員長 質疑を許可

土屋委員 岡崎市通学路交通安全プログラムを策定し、継続して通学路の

安全確保を図ることは、非常に重要なことであると考える。交

通安全対策の取組みについては年間スケジュールで示されてい

るが、そのチェック（評価）体制はどのようになっているのか。

学校指導課長 愛知県、警察、岡崎市及び教育委員会等により構成された岡崎

市交通安全対策推進委員会が、取組みに対する評価を行い、改

善を図る。例えば横断歩道等を設置する場合は、推進委員会で

情報共有しながら所管する行政機関が実施することになる。

土屋委員 年間のスケジュールとなっているが、横断歩道やガードレール

等の設置については、複数年度の計画として継続的に実施され

るものと理解していいのか。

学校指導課長 そのとおりである。年度内に実施できないものについては、長

期的な計画として取組むことになる。

土屋委員 このように地域で児童生徒を支えることは、学校を核とした地



域・街づくりの一環として継続的に取組んでいただきたい。

小出委員 これまでの取組みとの違いはあるのか。

学校指導課長 夏期休業中に合同点検の実施を新たに追加した。合同点検は、

道路管理者、教育委員会、学校、交通管理者を基本に、保護者

等の協力を得ながら実施する。

小出委員 交通安全対策に通学路の施設整備と併せて、通学路の見直しも

含まれるのか。

学校指導課長 通学路の見直しも含めた対策を図っていく。

(2)岡崎市社会教育委員の委嘱について

社会教育課長 議案書等により説明

福應委員長 質疑を許可

（質疑なし）

岡崎市教育委員会会議規則第 14 条第２項の規定により、ここに署名する。

平成 28 年２月 12 日

教育委員会委員長 福應 謙一

教育委員会教育長 髙橋 淳


